

Pfizer annonce une nouvelle division qui regroupera Mylan et Upjohn

Abderrahim DERRAJI - 2019-11-20 17:08:07 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Pfizer a annoncé le 12 novembre 2019, la naissance d'une nouvelle division qui regroupera Mylan et Upjohn et qui portera le nom de Viatris. Cette nouvelle dénomination d'origine latine associe, selon un communiqué de Pfizer, les trois objectifs principaux de l'entreprise : élargir l'accès aux médicaments, innover pour répondre aux besoins des patients et être un partenaire de confiance dans le secteur de la santé. Initialement annoncé le 29 juillet 2019, le regroupement d'Upjohn- Chine avec Mylan-États-Unis et Europe va permettre de développer la portée géographique du portefeuille produits de Viatris et des médicaments en cours de développement. D'après un communiqué de Mylan, la nouvelle société devrait générer entre 19 et 20 milliards de dollars de chiffre d'affaires en 2020, ainsi que des flux de trésorerie disponibles supérieurs à 4 milliards de dollars. Le nouveau nom entrera en vigueur après la conclusion de l'accord, prévu pour le deuxième semestre de 2020. Jusque-là, les entreprises fonctionneront comme des entités indépendantes.